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Так, за счет выделенных бюд-
жетных средств у дома 28 по 

улице Карла Маркса со стороны пер-
вого и второго подъездов выполнен 
ямочный ремонт внутриквартального 
проезда, и жильцы теперь свободно 
подходят к своему жилью. У четвер-
того подъезда установлен пандус, он 
был крайне необходим для удобства 
проживающих там людей. Порадо-
вали и ребятишек этой и соседних 
многоэтажек – установили на придо-
мовой территории качели. В детском 
саду «Парус» благодаря помощи де-
путата Парыгина появилась новая 
большая крытая песочница. А еще 
и удобный, почти двухметровый 
переносной стол с четырьмя лавоч-
ками. За таким можно почти всей 
детсадовской группой уместиться 
и либо что-то увлеченно рисовать, 
либо сказки слушать.

Филиал Центра детского твор-
чества «Виктория», который рас-
положен в 22-м округе, никогда не 
отказывает в предоставлении своих 
помещений для проведения значи-
мых для общественной жизни ми-
крорайона мероприятий. И педагог- 
организатор, и ребята, которые 
занимаются в ЦДТ, всегда охотно от-
кликаются на все предложения под-
готовить концертную программу, по-
участвовать в акциях, субботниках. 
Депутат ценит такое сотрудничество. 
После каждого субботника в благо-
дарность за помощь ребят угощают 
сладостями. Вроде мелочь, а детям 
приятно. Заботится Парыгин и о том, 
чтобы им было еще тепло и комфор-
тно во время занятий. В этом году на 
средства, выделенные администра-
цией города на благоустройство ми-
крорайона № 22, установлены окна 
в спортзале Центра и приобретены 
скамейки для зала. И в следующем 
году учреждение не оставят без не-
обходимой поддержки.

Вообще, депутат уверен, что на 
развитие детей, как творческое, так 
и спортивное, не стоит жалеть сил. 
Как один из инициаторов Андрей 
Владимирович очень рад, что нако-
нец-то состоялось открытие «Цен-
тра единоборств». В Волгодонске 
за последние сорок лет это первое 
открытие не коммерческого, а муни-
ципального спортивного учреждения 
для детей. Так совпало, что терри-
ториально Центр расположен именно 
в его, 22-м избирательном округе.

Детей надо не только учить, 
но и заботиться об их здо-

ровье. В доме 44 по улице Карла 
Маркса расположен филиал дет-
ской поликлиники. В осенне- зимний 
сезон темнеет рано, а освещение 
возле медучреждения отсутствова-
ло. «Да будет свет!» – решили в при-
емной депутата. В августе текущего 
года у поликлиники установлены два 
фонаря уличного освещения, отре-
монтировали и заасфальтировали 
пешеходную дорожку.

Внебюджетные средства, кото-
рые Андрею Парыгину, как депута-
ту-атомщику выделила Ростовская 
АЭС на благоустройство округа, так-
же успешно освоены. Здесь, на тер-
ритории квартала В-8, по решению 
совета общественности микрорайона 
был реализован проект «Ремонт и ас-
фальтирование внутридомовых про-
ездов по адресу: пр. Мира, 60/11, 
пр. Мира, 60в, корпус 1, пр. Мира, 
60а, пр. Мира, 60е округа № 22 го-
рода Волгодонска при финансовой 
поддержке Ростовской АЭС».

Андрей Парыгин:
Просто всегда 
быть рядом 
с избирателями

ЛЮДИ ДЕЛА

По мнению Андрея Владимировича Парыгина, в текущем году в его 
деятельности как депутата городской Думы не произошло ничего свер-
хординарного. Обычная плановая работа, считает. Все основные наказы 

в его 22-м избирательном округе на 2024 год выполнены. Выделить самый 
важный из них сложно. Каждый – одинаково значим для той или иной группы 
жителей.

Помимо выполнения работ, 
запланированных ранее, 

депутат решает множество текущих 
вопросов. Часть из них «находит 
себе сам». Помощник депутата ре-
гулярно совершает обходы терри-
тории с целью выявления проблем-
ных мест микрорайона. В этом году 
Ольга Кошелева совершила 54 таких 
полезных прогулки. Первый выход 
состоялся в феврале. В дорогу ее 
позвала тезка – циклон «Ольга». 
Уборка поломанных деревьев, об-
рушившихся под тяжестью ледяной 
глазури ветвей, восстановление 
оборванных электрических кабелей 
на длительное время стали предме-
том заботы депутата и его команды.

О мусоре, провалах в дорожном 
полотне, необходимости покоса 
травы и противоклещевой обработ-
ки на муниципальных территориях 
сигнализировали из приемной де-
путата Парыгина через платформу 
«Умный город». Так удобнее. Ответ 
ждать приходилось не 21 день (как 
в случае письменного запроса на бу-
мажном носителе), а всего три-че-
тыре дня. Примерно 70 процентов 
обращений в текущем году реша-
лись положительно. Если возникали 
спорные ситуации, то уже напрямую 
выходили на администрацию города. 
Пример – ремонт коллектора в част-
ном секторе. Непролазная грязь не 
давала людям пройти. Вариантов 
добраться на автобусе или такси не 
было – первые там не ходят, вто-
рые отказывались от вызова. Дети 
в школу, взрослые на работу прихо-
дили грязные и злые. Мостки через 
земляные отвалы установили только 
после вмешательства депутата Па-
рыгина, которого активно поддер-
жал председатель городской Думы 
Волгодонска Сергей Ладанов.

Добавил забот и ларек на улице 
Прохладной, недалеко от конечной 
остановки маршрутки № 25. Хозя-
ин ларька обещал демонтировать 
его, но по факту никаких действий 
не предпринял. Пришлось депута-
ту избавлять людей от неприятного 
соседства. Как, впрочем, и «спасать 
от пожаров». Речь идет о покосе 
камыша на городской территории. 
Как только камыш вырастает, жите-
ли частного сектора сигнализируют 
в общественную приемную. Андрей 
Владимирович договаривается о по-
косе.

Депутат всегда на связи. Ни 
одно обращение не проходит мимо 
его внимания. Каждый четвертый 
вторник месяца проводится личный 

прием граждан. В округе созданы 
две группы в мессенджере «Ват-
сап». Одна для жителей частного 
сектора, другая – для проживаю-
щих в многоэтажках. Так удобнее, 
поскольку проблемы все же отли-
чаются. Одним больше нужны пути 
сообщения – например, в октябре 
поступило обращение, касающееся 
дороги по улице Королева. Другим – 
станции для повышения давления 
подачи холодной воды в квартиры 
многоэтажных домов, ремонты пе-
шеходных дорожек. И все эти и дру-
гие обращения не лягут под сукно, 
депутат Парыгин обязательно най-
дет решение – по опыту знает Ольга 
Александровна.

Сегодня Андрей Владимиро-
вич вместе с активом строят 

планы на 2025 год. Так повелось, 
что в справедливом распределе-
нии бюджетных и внебюджетных 
средств, выделяемых на благоу-
стройство округа, в организации 
праздников и различных мероприя-
тий, в решении проблем ЖКХ, в под-
держании порядка в округе, в во-
просах оказания адресной помощи 
депутату содействуют активисты. 
Раз в квартал проводятся заседа-
ния Совета общественности округа, 
Совета ветеранов, Совета профи-
лактики правонарушений. В своей 
деятельности депутат учитывает 
решения, принятые на заседаниях, 
прислушивается к мнению людей, 

высказывает свое. В результате, 
к общему удовольствию, и наказы 
выполнены, и ни одной неблагопо-
лучной семьи на территории округа, 
и пожилым людям внимание оказы-
вается, и детей заботой не обходят, 
и праздники такие получаются, что 
любо-дорого посмотреть. Ново-
годние представления с вручением 
подарков всегда оставляют в памяти 
ребятишек добрый и сладкий след. 
Подарки приобретаются за счет 
личных средств депутата – угоще-
ния стали уже традиционными на 
каждом празднике в округе. И не 
только для детей из малообеспе-
ченных семей, но и для тружеников 
тыла, инвалидов.

Масленица запоминается игра-
ми, шутками, состязаниями в силе 
и ловкости и, конечно, вкусным уго-
щением, организованным за счет 
помощи от профсоюзного комитета 
Ростовской АЭС.

Вместе с Советом ветеранов про-
ведена масштабная работа в рамках 
празднования Дня Победы. В Меж-

дународный день защиты детей при 
поддержке Ростовской АЭС и участии 
спортивного инструктора округа 
Виталия Яндина была проведена 
спортивно- игровая программа для 
детей. В День города чествовали 
шесть семей юбиляров, проживших 
в браке 50 и 55 лет, воспитавших 
достойных детей и даже внуков, 
принимавших участие в строитель-
стве и развитии Волгодонска, они 
получили подарки и благодарствен-
ные письма от депутата, поздра-
вительный адрес от губернатора 
области.

Основные праздники в округе 
всегда сопровождаются замечатель-
ными концертами, подготовленными 
артистами Дворца культуры имени 
Курчатова. И, конечно, на каждом 
мероприятии округа № 22 в первых 
рядах самодеятельный вокальный 
коллектив «Славяночка», которой 
уже более десяти лет, у нее плот-
ный «гастрольный график» – на 
выступлениях надо выглядеть до-
стойно. Андрей Владимирович лич-
ными средствами профинансировал 
«Славяночке» приобретение новых 
костюмов. Парыгин ценит неравно-
душных людей. В День города па-
мятные подарки и благодарственные 
письма были вручены 30 активным 
жителям микрорайона, а также ру-
ководителям детских дошкольных 
учреждений «Колобок» и «Парус», 
педагогу- организатору ЦДТ «Викто-
рия». Раз в год после продуктивной 
работы в округе депутат организо-
вывает активу микрорайона выезд 
на базу «Донская волна».

Впрочем, жители микрорайо-
на не только сами с удоволь-

ствием получают знаки признатель-
ности, но и от души оказывают их 
другим. В феврале в рамках акции 
«Подарок солдату» было собрано 
двадцать подарков участникам СВО. 
Кроме того, Парыгин и его бывшие 
сослуживцы по личной инициативе 
периодически отвозят гуманитарку 
(мотоциклы, беспилотники, БПЛА, 
медикаменты, продукты, одежду) на 
сопряженную территорию. И в этом 
начинании жители округа не остав-
ляют своего депутата, по мере сил 
внося свой вклад в поддержку за-
щитников страны, а также тех, кто 
ждет их дома. К Международному 
женскому дню пятнадцать женщин – 
матерей, жен, детей из семей моби-
лизованных граждан микрорайона 
№ 22 получили подарки.

В преддверии майских праздни-
ков ребята из ЦДТ «Виктория» при-
няли участие в акции «Сад памяти». 
Высадили деревья в честь героев Ве-
ликой Отечественной вой ны Алексея 
Ивановича Попова и Михаила Ники-
форовича Калашникова. Саженцы 
деревьев по просьбе депутата пре-
доставила жительница округа – руко-
водитель ЦДОД «Радуга» Анжелика 
Герасимова.

И взрослые, и дети в этом году 
активно участвовали в проведении 
субботников. Жители и управляю-
щая компания «Жилстрой» друж-
но вышли на уборку последствий 
циклона «Ольга». Потрудились на 
славу, привели в порядок не только 
придомовую, но и городские тер-
ритории. Однако с вывозом мусора 
и обрезкой обломившихся веток 
вышла серьезная заминка. Пятнад-
цать обращений по этому поводу на-
правляли в администрацию, но без-
результатно. Городское хозяйство 
оказалось не в состоянии быстро 
справиться с масштабом бедствия. 
Субботники жителями проводились 
и позже. Кучи, куда складировали 
мусор, только росли. Лишь летом 
при личном содействии депутата 
Андрея Парыгина производствен-
ным отделом МКУ «ДС и ГХ» была 
не только вывезена огромная свал-
ка веток с городской территории, 
но и опилены деревья, произведен 
покос травы. Качество выполненных 
работ порадовало людей. 

«Всем жителям округа спа-
сибо за понимание и сотрудни-
чество, – говорит Андрей Влади-
мирович. – Вместе всегда легче 
преодолевать трудности, решать 
проблемы».

Вот такая она, на первый взгляд незаметная, но очень важная 
работа депутата. Об этом рассказывает Андрей Парыгин уча-

щимся лицея «Политэк» на уроках парламентаризма. Главное, всегда 
оставаться патриотом своей страны, быть ответственным, добиваться 
поставленных целей, слышать других, отстаивать свою точку зрения 
и не жалеть сил ради общего дела. И все это делать без пафоса, не 
напоказ. Просто быть на своем месте, рядом со своими избирателями 
и честно выполнять взятые на себя обязательства.

Нина ЕГОРОВА


